
水泳部  
 
【活動報告】 
 新入生が加入し新体制として活動が始まりました。６月にはシーズン初の公認大会も控
えています。ブランクのある部員も居ますがそれぞれの目標に向かって明るくチームで盛
り上げながら練習に打ち込んでいきたいです。 
 

 
 
 


